





JUIN - LE MOIS DES AMICALES DU ROTARY

Chères Amies rotariennes, Chers Amis rotariens,

Quel beau programme pour Rapprocher les Continents!

Les Amicales du Rotary

Grâce au Rotary International, vous pouvez devenir membre de l'une des nombreuses Amicales qui rassemblent les Rotariens du monde entier unis par une passion commune : plongée sous-marine, moto, cyclisme, voile, marathon, philatélie, etc....

Pour tout renseignement: http://www.rotary.org/RIdocuments/fr pdf/729fr.pdf

Les Jumelages entre clubs à travers le monde sont une autre manière de manifester la compréhension et l'entente entre les peuples. Dans notre District, la plupart des clubs pratiquent ces jumelages et on ne peut qu'encourager les autres à créer - ou à réactiver - de telles relations, comme l'ont fait cette année Quimper avec Tunis El Manar et Brest Pointe d'Armorique avec Sidmouth (en Angleterre).

Les Comités Inter-Pays (www.cip-france.org) permettent également de faciliter les contacts et les relations entre deux pays. La France a beaucoup développé ces comités durant ces dernières années pour devenir leader au niveau mondial. Dans notre District, Gwenaël de Bergevin, du club de Concarneau, est Vice-président International des CIP.

Le second objectif de l'année - *Renforcer les collectivités* - doit être poursuivi et intensifié pour augmenter nos effectifs. En effet, le nombre de rotariens du District plafonne depuis plusieurs années, malgré les nouvelles adhésions : il faut donc poursuivre nos efforts pour recruter et **fidéliser** de nouveaux membres et créer de nouveaux clubs.

J'ai la satisfaction de terminer mon année rotarienne par la remise, à l'UNESCO, du Premier Prix National du Concours de l'Éthique Professionnelle aux candidats de notre District, élèves de l'École du Commissariat de la Marine de BREST, qui sera représentée la semaine prochaine - le 18 juin - à l'Assemblée de District à Rennes.

A cette Assemblée, je transmettrai symboliquement le collier de Gouverneur à Jacques DAGUZAN, comme je l'ai reçu d'Alain FINIX.

Je remercie particulièrement tous ceux qui m'ont accompagné tout au long de cette année et tous les clubs qui nous ont reçus si chaleureusement, Annie et moi, lors de nos visites et qui ont réalisé de si belles actions pour **Servir d'Abord.**

Après avoir - Renforcé les Collectivités et Rapproché les Continents -, il vous faudra maintenant *Puiser en vous pour embrasser l'humanité*, afin que nos clubs soient **plus grands, meilleurs et plus audacieux (Bigger, Better, Bolder).**

Jean-Marc TANIOU
Gouverneur 2010-2011